

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Derrière-le-camp-de-Gaule : un braqueur neutralisé par les habitants

AEE

Libreville/Gabon

DAVID Chris Ekang Nguema, un Gabonais d'une trentaine, a été arrêté par les habitants, au quartier Derrière-le-Camp-de-Gaule, samedi dernier, en pleine journée. Le jeune homme venait de braquer une dame, qui a eu le malheur de croiser son chemin.

Selon les témoignages recueillis par des nombreuses personnes, le braqueur présumé aurait profité de l'inadvertance de sa victime pour agir. Aussi, c'est à l'aide d'une arme blanche, qu'il va arracher le téléphone portable de cette dernière. La jeune dame s'est alors mise à crier, au point d'attirer l'attention des bras solides, qui se trouvaient à cet endroit. Lesquels ont pris le bandit en chasse.

Neutralisé par ses poursuivants, David Chris Ekang Nguema



Photo: AEE

David Chris Ekang Nguema, le braqueur présumé, en train d'être conduit au poste de police.

sera conduit au commissariat de police de Nzeng-Ayong à l'aide d'un véhicule. Le braqueur aurait reconnu les faits devant les enquêteurs. Non sans révéler que c'est la première fois qu'il braquait. Le mis en cause devrait être présenté devant le parquet dans les tout prochains jours.

Mandji : une fillette de 3 ans périt dans une fosse inachevée

F.N

Mandji/Gabon

MANDJI, le chef-lieu du département de Ndoulou, dans la province de la Ngounié, vient à nouveau de connaître un nouveau drame. Au lendemain de la mort d'un ouvrier agricole d'Olam Palm, attaqué par un éléphant (L'Union du mardi 22 novembre 2022). En effet, lundi dernier, une fillette de 3 ans, identifiée comme Chloé Mikouanga, est passée de vie à trépas, en se noyant dans un puits, au quartier Bongaville.

Selon une source proche du dossier, les faits se sont produits vers 15 heures. Ce jour-là, la gamine aurait déjoué l'attention de ses parents. Après quelques heures de recherches, elle sera retrouvée morte au fond d'une fosse mesurant près d'un mètre de profondeur. L'excavation réalisée à une dizaine de mètres du domicile de Francis Nziengui et Mamie Koumba était remplie par les



Photo: Félicien Ndongo

Le puits de la mort.

eaux de pluies.

Sitôt retirée du piège mortel, la petite Chloé Mikouanga a été inhumée par les membres de sa famille très meurtrie.

Face à ce nouveau drame consécutif aux puits non sécurisés, la vigilance des parents et l'irresponsabilité des propriétaires des fosses sont remises au goût du jour. En effet, comment comprendre cette obstination

de certains individus à ne pas conduire à terme la construction des latrines et autres puisards ? Comme il l'a fait à Mouila, le procureur de la République près le tribunal de première instance de Mouila devrait aussi s'intéresser à ces agissements qui semblent prendre de l'ampleur à Mandji. Histoire de prévenir d'autres drames.

Le clin d'œil de *Lybek*



Lastoursville : la voiture de la maire chargée par un éléphant

D.M

Koula-Moutou/Gabon

LUCIENNE Tsangoua Siri, la maire de Lastoursville, le chef-lieu du département de Mulundu, a eu beaucoup de baraka le 21 novembre dernier. Ce jour-là, son véhicule de commandement a été attaqué par un éléphant, sur l'axe Koula-Moutou-Lastoursville.

En effet, le premier magistrat de la ville, qui accompagné de ses plus proches collaborateurs rentrait de Koula-Moutou, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, où il avait pris part aux travaux de la commission budgétaire. Avaient pris place dans ledit véhicule, outre la maire, son chauffeur et le comptable de l'institution. Parvenu tard dans la soirée à proximité des villages Litseghé

et Malende, à environ 12 km de la ville de Wongo, le véhicule est soudainement pris d'assaut par un éléphant. Lequel a sans doute été attiré par la lueur des phares. La violence de la charge du pachyderme a sérieusement endommagé l'aile avant côté chauffeur de l'automobile de marque Mitsubishi de type Pajero. S'il n'y a eu aucun blessé, l'attaque a toutefois provoqué une véritable frayeur et la panique à l'intérieur de l'habitacle chez certains occupants. Lesquels ont d'ailleurs été admis au Centre hospitalier de Lastoursville pour une prise en charge psychologique.

Quant au véhicule endommagé, il se trouve à la brigade de gendarmerie pour les nécessités du constat d'usage.

Ce n'est pas la première fois que l'édile de Lastoursville est



Photo: D.M

La voiture de commandement endommagée.

victime d'une attaque de la part d'un éléphant. En janvier dernier, un pachyderme avait fait irruption à son domicile au quartier Ndoubou. Il a fallu l'intervention des forces de sécurité et du personnel des Eaux et Forêts pour faire fuir la bête.